



つ む ぐ



校長室より

令和7年11月

朝夕の冷え込みが強くなり、冬の足音を感じるようになりました。

例年よりも早くインフルエンザが流行しており、手洗い、換気、場面に応じたマスクの着用など感染症対策を行いながら教育活動を行っています。

予定していた、小学部6年生の修学旅行や、中学部3年生の修学旅行も無事に終了し、友達や先生との楽しい思い出をたくさん作ることができました。

また、学校公開では授業公開を行い、たくさんの地域の方、保護者の方に本校児童生徒の学習の様子を見ていただきました。地域の方々に本校の取り組みを知っていただくことも大切に行っていきたいと思います。

＜コミュニティ・スクール①＞～地域と連携した教育活動～

クリーン＆ウォーキング 中学部

11月10日(月)

中学部では、地域の中で地域の方々と共に活動しながら「地域づくり」を行っています。

1学期から継続してきた学校周辺の清掃活動ですが、今回は地域の福祉施設で働く卒業生との清掃活動として、ジョブライフ PEACH の方とクリーン＆ウォーキングを行いました。

クリーン＆ウォーキング終了後に、ミニ交流会を行い「仕事をするときに気をつけていること」について教えていただくこともできました。卒業生にどのような質問をしようかと考えたりするなど、生徒が自ら考えることができて、様々な交流をおして、社会性が育つと感じます。

来月には、鹿窪地区の方とクリーン＆ウォーキングを予定しています。地域の皆様と一緒に、子どもたちの心の成長を促していただきありがとうございます。



学校周辺の清掃活動



三二交流会

<コミュニティ・スクール②>～地域と連携した教育活動～

鹿窪地区サロンとの交流会

高等部ビジネス・ライフ科

11月26日(水)

ビジネス・ライフ科の生徒が、授業で学んでいる流通・サービスの授業内容について発表したあと、ポチ袋作り、清掃、和紅茶の試飲体験をしていただきました。今年度、結城市社会福祉協議会と連携した初めての交流会でしたが、体験活動で活発に交流することができ、地域の方にも楽しく過ごしていただけました。

日頃学習で取り組んでいることを発表できる場をいただけたことで、「どのように説明したらわかりやすいか」を考える等、相手の立場になって考える機会となり、生徒の様々な人とかかわる力（社会性）を高めることができました。



<PTA行事>

ゆうゆうカーニバル

11月15日(土)

結城市社会福祉協議会の方と本校PTAで、行っている「ゆうゆうカーニバル」を開催しました。本校の児童生徒や同窓生が、スポーツ・文化体験をとおして親子で体を動かし、楽しく触れ合う時間を過ごすこと、また、地域のボランティア団体や公共機関の人々と交流を深めることで、卒業後の地域生活を豊かにしたいという目的で行っています。

今年度は学年毎のグループで、和太鼓、ボッチャ、フライングディスク、バルーンアートを体験し、最後に福祉施設のパンの販売を行っていただきました。地域の方との交流や保護者同士のつながりを深める機会となりました。



フライングディスク体験



和太鼓体験